



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/13550

15/06/2017

38479

AUTOR/A: GARCÍA-MARGALLO Y MARFIL, José Manuel (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que no ha habido implicación alguna por parte de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo o de su Dirección General de Cultura en apoyo o a favor de la difusión por parte de la adaptación de Calixto Bieito de la ópera Carmen.

A finales del mes de abril, el entonces Embajador en París, D. Ramón de Miguel, envió una carta al Director de la Ópera Nacional de la capital francesa, en la que se hacía eco de las protestas por el uso inapropiado de la bandera española.

Madrid, 13 de febrero de 2018